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Protokoll 
1. Mitgliederversammlung 2024 Förderverein Rasselbande e.V.  
  
Ort: in den Räumen der Kita Heidemühler Weg 
Datum:  23.04.2024 18:00Uhr 
Erstellt: Stefanie Ulbricht/Thomas Riedel 
    
Teilnehmer:   
Stefanie Ulbricht (Vorstandsvorsitzende), Karl Kollowa (Vorstand), Rodrigo Moura da Costa (ehemals Kassenwart), 
Malte Kappus (1. Kassenwart), Stefan Janke (stellv. Kassenwart), Nadine Lorenz, Anett Rabe (Kita Leitung), Thomas 
Riedel 
 

1 Begrüßung und Formalien 

18:05 Uhr - Begrüßung durch Stefanie und kurze Vorstellung der Teilnehmer. 

Rodrigo und Malte nehmen etwas später Teil, da sie noch die Bar-Kasse übergeben haben. 

2 Entlastung des Vorstands 

Stefanie gibt zusammen mit Rodrigo eine Zusammenfassung aller bisherigen Tätigkeiten des abgeschlossenen und des 
laufenden Jahres.  

- Organisation beim Sommerfest (2023) 

- Weihnachtsgeschenke für alle Kinder (2023) 

- Neue Webseite (2023) 

- Eltern Café mit Anregung eigenes Geschirr mitzubringen (2024) 

- Schaukästen und Wandgestaltung (2024) 

Die Mitgliederversammlung entlastet den Vorstand einstimmig. 

3 Rechenschaftsbericht und Entlastung des Kassenwarts 

Rodrigo stellt die Einnahmen und die Ausgaben des vergangenen Jahrs vor. Der Kontostand 31.12.2021:  2906€ 

Die Prüfung der Kassenunterlagen erfolgt noch durch Stefan und Malte. 

Die Mitgliederversammlung entlastet den Kassenwart unter Vorbehalt der Korrektheit der Prüfung einstimmig. 

Rodrigo tritt nun nach erfolgreicher Übergabe als Kassenwart zurück 

4 Mittelverwendung und Abstimmung der Aktivitäten im Jahr 2024 

Bisher wurde beschafft:  

- 400€ für 2 Schaukästen und 370€ für 2x Wandgestaltung der Flure 

- 200€ für die Instandsetzung der Lattenzäune der Kinder (4-Kant-Hölzer, Estrich, Lasur) --> umgesetzt beim 
Garteneinsatz  

- 150€ für Tierfutter, 100 € für Tierzubehör 

-  60€ für 2 Paar Kinderstelzen 

Geplant aber entfallen: 

- 100€ für eine magnetische Ernährungspyramide -->entfällt da selbst gebastelt mit den Kindern 
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- 100€ für Fußbälle 

Noch zu beschaffen sind: 

- 400€ für Wetterstation mit Hahn (Thermometer, Barometer, Hydrometer) 

- 75€ für 3 Insektenhotels 

- 90€ für Lupendosen / Wasserlupen 

- 40€ für 2 Ferngläser 

- ?€ für 2 Briefkästen 

- ?€ für einen neuen Holzkohlegrill 

 

5 Aktuelles aus dem Orga-Team    

Die Wandgestaltung in den Fluren ist fast abgeschlossen. Es fehlen noch kleine Vögel mit der "Zeitschiene, was in den 
letzten 14 Jahren im Förderverein so passiert ist” 

Wir planen einen Trödelmarkt innerhalb des Elterncafes am 24.5. Jede teilnehmende Familie backt einen Kuchen als 

Standgebühr und übernimmt eigenständig ihren Verkauf. Tische werden von der Kita gestellt (Aushang wird 

vorbereitet) 

Die Organisation eines Stammtisches wird geprüft (Umfrage starten) 

Eine Kleinigkeit zum Kindertag soll beschafft werden und im Fach jeden Kindes landen (mit Hinweis zum Förderverein) 

Anregungen, Ideen, Diskussion und Sonstiges 

Was ist seit der letzten Sitzung passiert:  

Die Zählung der Mitglieder wurde angepasst und von Einzelpersonen auf Verträge umgestellt. Somit sparen wir 
Gebühren ein. Von über 100 sind wir jetzt auf 68 Mitgliedern “geschrumpft” 

Die Neugestaltung der Website fand statt. Hier fehlt ebenso noch die Zeitschiene seit der Gründung 

Offen sind noch die Briefkästen für den Förderverein (für Wünsche, Ideen, Kritik und Anträge), hier gab es 
Missverständnisse bezüglich der Verfügbarkeit  

Für die Aufmerksamkeit auf Instagram suchen wir noch Freiwillige die auf Veranstaltungen aufmerksam machen 

Mehr Vorschläge durch Mitglieder z.B. zur Mittelverwendung sind erwünscht (Verbesserung durch Briefkästen?) 

20:20 Uhr - Abschluss: Stefanie beendet die Versammlung  

 

Ergänzungen zum Protokoll 

Für Rückfragen, Korrekturen oder Ergänzungen steht der Förderverein jederzeit gerne zur Verfügung.  
Konkrete Korrekturen oder Ergänzungen zu diesem Protokoll gerne innerhalb der nächsten 14 Tage an: 
vorstand@heidemuehler-rasselbande.de  
 
Wir haben uns über die Beteiligung an dieser Mitgliederversammlung gefreut und hoffen auch für die nächste 
Mitgliederversammlung auf tolle Themen und lebendigen Austausch. 

 

 

Der Vorstand. 

 

Stefanie Ulbricht, Karl Kollowa, Tim Orgis (in Abwesenheit)  
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